



週報

Rotary

国際ロータリー会長
ステファニー A. アーチック
会長 伊東真知子 第2720地区ガバナー
幹事 石橋 春明 三村 彰吾
大分第4Gガバナー補佐
佐藤 憲幸
地区スローガン
寛容な心で、ロータリーの未来、そして若者の未来を考えよう。



大分城西ロータリークラブ

クラブスローガン「クラブを愛しましょう！一緒に 親睦と奉仕を一」

<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

| 出席報告 | 3月 12日 | | | | | 例会日 水曜日 12:30~13:30 例会場 ホテル日航大分アシスター ホームページ http://oitajosairotaryclub.com | 編集担当 3月 伊藤秀海 4月 寺崎直史 5月 中村智美 Eメール oitajosairc@mist.ocn.ne.jp |
|------|-----------|---------------|------------------|------------------|------|---|---|
| | 会員総数 | 出席者数 | 出席率 | ゲスト | ビジター | | |
| | 29名 | 17名 | 58.62% | 0名 | 0名 | | |
| 事務局 | 〒870-0021 | 大分市府内町トキハ会館4階 | TEL 097-532-0611 | FAX 097-532-8386 | Eメール | | |

2024-2025

第25回例会

3月26日

◆本日のプログラム（3月26日）

| | |
|-------|----------------------|
| 12:30 | 点鐘 |
| | ロータリーソング「四つのテスト」 |
| | ゲスト・ビジターの紹介 伊東真知子 会長 |
| | 会長の時間 伊東真知子 会長 |
| | 出席報告及び幹事報告 石橋春明 幹事 |
| | ロータリー情報 R情報担当委員 |
| | 委員会報告 各委員会 |
| | スマイルボックス 会員各自 |
| 13:00 | 職業奉仕出前セミナー |
| | 『職業奉仕とロータリー』 |
| | 地区職業奉仕委員会 |
| | 坂本 肇 委員長 |
| | 村田 武 委員 |

◆今週のお祝い（3月26日）

| | |
|---------|------------------------|
| ●創立記念日 | |
| 芳崎一郎会員 | (有)ホウザキ S42年4月1日 |
| 伊東真知子会員 | (医)伊東K クリニック H2年4月1日 |
| 中村智美会員 | (株)インテリアストーリーズ H2年4月1日 |
| 吉岡尚美会員 | NPO法人桜ピースワーク H23年4月1日 |
| ●結婚記念日 | |
| 石橋春明会員 | H6年3月26日 |

◆ゲスト・ビジターの紹介（3月12日）

| | |
|-------|----|
| ●ゲスト | ナシ |
| ●ビジター | ナシ |

◆幹事報告（3月12日）

幹事 石橋春明

・来週19日は休会です。次回は26日となりますので、お間違えのないようご確認お願い致します。

◆スマイルボックス（3月12日）

| | |
|---|----|
| 岩田和久 会員 | 1口 |
| この度、25年目の結婚記念日を迎えることができました。おいしいワインでお祝いができました。 | |
| ありがとうございます。 | |

◆会長の時間（3月12日）

会長 伊東眞知子

皆さん こんばんは。

今夜は 久しぶりの夜例会です。三月初めの啓蟄も過ぎ
二十一日は春分で、いよいよ春の訪れで 待ち遠しい限り
です。

春は何と申しましても 花木が芽を出し 花開くのが
嬉しく 浮き浮きとします。

学生の頃は 春になって 浮き浮きドキドキして 何かが
始まる気分でしたが 最近はドキドキしますと 心エコー
をした方が良いのかしらと考えてしまうのは 少し寂しい
限りですが。

ところで 2月19日の例会では梅の花のお話を致しましたが 今日は ひな祭りも過ぎましたが そろそろ開花
する 桃の花と 最近 流行りのミモザのことを少しだけ
話させてください。

桃は皆さんよくご存じでしょうが ひな祭りなどで飾られ
る それこそ桃色のふっくらとして枝がまっすぐと伸び
たかわいらしい花です。中国においては 桃は仙木とされ

魔よけの力があるといわれていました。ですから 上巳
の日に 桃花水を飲んで身体の穢れを払ったり 春節には
桃の板に神様の姿やめでたい言葉を書いた桃符(とうふ)を
飾ったりしました。日本でも『百歳 ももとせ』に通じて
長寿の縁起物であり悪鬼を払うとされています。桃太郎が
鬼退治をするのも そんなことから伝わった物語だと思います。

次はミモザです。ミモザの花木を最近よく目になさると思います。季節は もう少し先ですが 我が家のミモザ
も そろそろ 小さな花が咲き始めました。ミモザの原産地はオーストラリアでマメ科アカシア属です。我が家も
50センチくらいの苗を一昨年 植えましたが もうすでに3メートルは越していく 成長の早い花木です。1977年の国連総会で3月8日が「国際婦人デー」と定められました。女性の権利 政治 経済分野への参加を推進するために設けられた日です。ミモザはちょうどこのころに咲く花として国際婦人デーのシンボルの花となっているのです。特に 最近はジェンダーレスの活動の声が大きく上がっているので シンボルツリー ミモザも よく見かけるようになったのだと思います。黄色の花が青い空に映えてとても美しいです。

男性の皆様も街でミモザを見かけましたら 頑張っている 中村会員や吉岡会員 そして私の顔をどうぞ思い出
してください！街中でしっかり自己主張しているのに気が付かれると思います。

会員増強の委員会も 委員長の岩田会員が 新たに会を招集して 作戦を練る準備を始められましたので どう
ぞ協力して 特に 頑張ってミモザのように力強く優しい女性会員を是非とも沢山 誘っていただけると嬉しいです。

今夜は 春の訪れを告げる 桃色の桃の花と黄色のミモザで華やかに飾ったつもりです。

会長の時間でした。



◆親睦夜例会

